



Mechanical safety device *Dispositif mécanique de sécurité*

When it hits an obstacle, the mower rotates backward, absorbing the impact. When the tractor is reversed, the safety system is reactivated and the mower returns to its working position.

Lorsque la faucheuse heurte un obstacle, elle tourne vers l'arrière pour absorber l'impact. Quand le tracteur recule, le système de sécurité est réactivé et la machine revient à sa position de travail.



Lightening spring *Ressorts de compensation*

The lightening springs allow the load to be transferred from the mower to the tractor, thus reducing the pressure on the ground as much as possible.

Les ressorts de compensation permettent de transférer la charge de la faucheuse au tracteur, minimisant la pression sur le sol.



Hydraulic lift (Optional).
Levage hydraulique (Sur demande).



Belt tensioning spring.
Ressort tendeur de courroie.

Dati tecnici / Données techniques

	BT165 M	BT185 M
 Working width Largeur de travail	165 cm. 5.5 ft.	185 cm. 6.1 ft.
 Nr. of drums N° de tambours	2.	2
 Nr. of knives N° de couteaux	6	6
 PTO rotation (rpm) N° tours PDF (tr/min)	540 rpm	540 rpm
 Power requirement (min.) Puissance requise (min.)	50 HP	75 HP
 Weight Poids	360 Kg 795 Lbs.	405 Kg 895 Lbs.

OPZIONI / OPTIONS

Hydraulic lift
Levage hydraulique

•

•

• Available / Disponible - Not available / Non disponible

Design and/or specifications are subject to change without notification.

Enorossi se réserve le droit de modifier les caractéristiques et les spécifications techniques à tout moment et sans préavis.